
　平成26年度から五條市政を支えてこられた樫内 成吉
副市長が退任されました。7年間、お疲れさまでした。
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～退任の挨拶～
　このたび、3 月 31 日付をもちまして、副市長

を退任いたしました。

　平成 26 年 4 月に副市長を拝命し、生まれ育った

五條市のより一層の発展のために、市長の補佐役として 7 年間、五條市政に 携わらせていただきま

した。

　今後も、五條市ビジョンの将来像である「五條 ひと・みちが交わり、新たな価値が生まれるまち」

の実現に向け、五條市の限りない発展と、市民の皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、退任の

ご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

　令和 3年五條市議会第 1回 3月定例会で選任同意
され、4月 1日付で人見 達哉氏が副市長に就任され
ました。
　人見氏は奈良県の職員として、県の財政課やリニア
推進・地域交通対策課およびまちづくりプロジェクト
推進課等で尽力されました。県政での豊富な経験
と実績を活かし、五條市政を支えていただきます。

人見副市長が就任されました4/1

～就任の挨拶～
　このたび、４月１日付をもちまして五條市副市長に就任いたしました。

　もとより微力ではございますが、その重責を十分に自覚し、奈良県

職員として行政に携わってきた経験や知識を活かし、五條市民の皆様の

ために誠心誠意丁寧に職務を遂行してまいる所存でございますので、

どうかご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 人見 達哉 副市長
ひとみ　たつや

　映画監督の河瀨直美さんと映画「萌の朱雀」の
舞台となった西吉野町平雄をトレッキングする、
萌桜祭りを開催しました。
　河瀨監督の先導で撮影当時を振り返りながら里
山を登り、映画の中で主人公の家として使われた家
を見学させていただくなど、参加者の皆さんにとって
大満足のツアーとなりました。

第 6回萌桜祭り4/3

　牧野小学校コミュニティ協議会の皆さんが文部
科学大臣表彰を受賞され、報告のため市役所を訪
問してくれました。
　学校ボランティアの活動や多種多様な地域クラ
ブ活動などの取組が評価され、地域学校協働活動
を推進したとして表彰されたそうです。今後も学
校と地域が一体となった活動を続けてください。

文部科学大臣表彰受賞報告3/17

　西吉野地区若手柿農家の皆さんと近畿農政局の 
大坪局長をはじめとする関係者の皆さん、五條市
による意見交換会が行われました。
　全国的にも珍しく、若い後継者が育つ西吉野地
区ですが、人手不足や気候不順などの課題も抱え
ています。こういった課題や農業の未来について、
さまざまな視点の意見が交換されました。

若手柿農家との意見交換会3/18

　智辯学園高校野球部が第 93回選抜高等学校野球
大会に出場され、ベスト 8に入る活躍を見せてくれ
ました。
　今大会は声だし禁止、事前に収録したブラスバン
ド演奏を流すなど、いつもと違った形の応援となり
ましたが、2年ぶりの開催となった大会に保護者の
皆さん、生徒をはじめとする学校関係者の皆さんの
応援にも熱が入っていました。

智辯学園高校野球部が健闘3/23~

　（仮称）五條 B認定こども園建設工事の安全と無
事完成を祈願して、起工式が行われました。
　当該こども園は、現在の北宇智保育所の南側に建
設中で、「五條市認定こども園整備基本計画」に基
づき、令和 4年度に開所する予定です。
　工事期間中、近隣の皆さんや保育所に通う子ど
も、保護者の皆さんにはご迷惑をおかけしますが、
ご理解とご協力をお願いします。

認定こども園の起工式3/24
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